

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich möchte Sie eindringlich bitten, sich GEGEN Sterbehilfe und FÜR einen intensiven Ausbau der Palliativmedizin (auch für Kinder!!!) einzusetzen. Meine eigene Erfahrung in Familie (Großmutter) und Freundeskreis (Jugendlicher) zeigt, wie wichtig es ist, ein würdevolles Sterben im Kreise der Lieben zu ermöglichen. Zudem steht zu befürchten, dass die Tötung auf Verlangen zu einem Töten aufgrund gesellschaftlichen Nutzungsdenkens wird. Das aber kann keiner wollen.

Mit den besten Grüßen

Ihr

Uwe Simon

*Eingelangt am 9. September 2014*